

23.7.2004

CVNE centra sus actividades en torno a las bodegas

La Compañía Vinícola del Norte de España (CVNE) ha decidido reorganizar sus centros de trabajo en torno a sus bodegas.

Desde el 2 de agosto la nueva bodega de Laguardia será, además de un centro productivo (junto con la bodega de Haro), el centro de gestión de la empresa. Por ello, personal que hasta ahora desarrollaba actividades en otras oficinas, principalmente Bilbao, se traslada a la bodega de Laguardia, Viña Real. En esta bodega se llevarán a cabo los servicios centrales de la empresa, desarrollando actividades que incluyen la gestión de la empresa, administración y gestión de ventas, contabilidad, y servicios de informática.

Con esta decisión, CVNE se une a la tendencia marcada en el sector vinícola donde las bodegas son el centro neurálgico de la empresa.

Lo que comunicamos a Vds. a los efectos oportunos.

Victor Urrutia Ybarra
Vicepresidente Ejecutivo

Esta información será incluida en la página web corporativa, conforme a la normativa en vigor.